

**Par décision de l'Évêque d'Évreux,
Monseigneur Christian NOURRICHARD**

Ont été appelés au :

Collège des consultants : les P. Jean Vivien, Julien Palcoux et Jean-Marc Le Cam qui rejoignent les P. Éric Ladon, Jean-Serge Massamba et Pascal Le Roux.

Conseil de médiation : les P. Jean-Louis Rattier et Alain Mabiala qui rejoignent les P. Florent Babaka, Nicolas Le Bas, P. Jean-Claude Vinet et Mme Laurence de Palma Papet.

Conseil de recours : le P. Raymond Hérisset qui rejoint les P. Roland Dollé et Philippe Dubos.

Que soient vivement remerciés ceux qui ont fait partie de ces différents collèges.

Les P. Sébastien Jean, Nicolas Le Bas et Jean-Claude Vinet : au Collège des consultants.

Les P. Jean-François Berjonneau et Raymond Hérisset au Conseil de médiation.

Le P. Jacques Castel au Conseil de recours.

Mouvement

Hospitalité Notre Dame d'Evreux

Le père Ludovic Bazin est nommé aumônier et le père Patrick Synaève responsable de la liturgie, pour un mandat de trois ans.

Évreux, le 22 octobre 2018

+ Christian NOURRICHARD
Évêque d'Évreux

Par mandement,

Père Jean-Denis CHALUFOUR
Chancelier